

# *Afectan intensas lluvias el paso fronterizo entre Chile y Argentina*

---



Santiago de Chile, 2 may (RHC) Fuertes lluvias de las últimas horas hizo cortar la carretera que une a Chile con Argentina por la región de Los Lagos, donde se reporta un aluvión de rocas, barro y restos de árboles.

Equipos de vialidad se trasladaron al sector dañado para despejar la ruta y se establecieron coordinaciones con autoridades argentinas para agilizar las labores.

Las intensas precipitaciones, de unos 200 milímetros en esa jornada como resultado de la entrada de un sistema frontal desde el océano Pacífico, han afectado fundamentalmente las vías de comunicación por deslizamientos de tierras, inundaciones y las fuertes corrientes de los ríos que han causado daños de consideración en numerosos puentes.

El ministro de Obras Públicas, Juan Andrés Fontaine, viajó este jueves a Los Lagos para monitorear los estragos que dejó el sistema frontal en puentes y caminos, pues según reportes suman 21 las rutas afectadas, con 15 cortes de caminos.

Las intensas precipitaciones, después de una larga sequía de tres años en la región de Los Lagos, provocaron además daños en casi un centenar de viviendas, la evacuación de medio millar de personas y cortes de electricidad a más de dos mil clientes.

A consecuencia de las malas condiciones climáticas fue declarada la alerta roja en varias comunas de la región y suspendidas las clases en numerosas localidades.

Por su parte, la Dirección Meteorológica de Chile, informó que el sistema frontal se irá debilitando en lo que resta de este jueves en Los Lagos, pues irá trasladándose hacia el centro del país, aunque no se prevé que llegue a afectar la Región Metropolitana, que comprende a esta capital.

El meteorólogo de ese organismo, Luis Salazar, dijo a la prensa que el sistema frontal se irá desplazando hacia las regiones de La Araucanía, el Maule, el Ñuble y Biobío, donde se prevé que descargue lluvias de consideración.

No obstante advirtió que no tendrán la misma intensidad que en Los Lagos, ya que el sistema se ha ido debilitando.

El pasado mes de abril, que aquí se manifiesta muy lluvioso con la llegada del otoño boreal, este año fue particularmente seco en prácticamente todo el país y solo ahora es que comienzan a aparecer las precipitaciones.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189710-afectan-intensas-lluvias-el-paso-fronterizo-entre-chile-y-argentina>



**Radio Habana Cuba**